



POR YVONNE REYES CAMPOS

**E**l diputado de Morena, Ricardo Monreal Ávila, dijo que, pese a que no le han solicitado en su partido que deje la coordinación parlamentaria, él se encuentra listo en caso de que así suceda.

Luego de que Adán Augusto López dejó la coordinación de Morena en el Senado para irse a hacer trabajo territorial rumbo al 2027, Monreal dijo que hasta el momento el partido no le ha ofrecido nada, pero que es la dirigencia nacional la que decide.

"Pero yo estoy siempre a la espera y siempre tengo mi documento en la mesa, mi documento firmado debidamente, sin hacer ningún tipo de escándalos, pero siempre lo tengo presente. Y yo, por eso en mi despacho tengo pocas cosas, nunca los arreglo, nunca pongo muebles, los dejo como están para cuando ya llegó la hora, solo me llevo la fotografía de mi esposa y la mía".

# Monreal se dice estar listo por si le piden dejar coordinación de Morena

**El diputado dijo que hasta el momento el partido no le ha ofrecido nada, pero que es la dirigencia nacional la que decide**

## 'CUANDO YA NO SE ES ÚTIL HAY QUE RETIRARSE'

En entrevista, el diputado de Morena, Ricardo Monreal Ávila, comentó que cuando ya no se es útil hay que retirarse.

"Yo pienso retirarme pronto. Yo ya he dicho en distintos eventos y en distintos foros que nosotros somos una generación que está concluyendo su responsabilidad. Yo estoy



Foto: CUARTOSCURO

Ricardo Monreal Ávila comentó que cuando ya no se es útil hay que retirarse.

preparándome para que esta responsabilidad ya sea desarrollada por jóvenes o por otras

personas. No somos indispensables", expresó.

Dijo tener una opinión positiva del trabajo que realizó Adán Augusto López como coordinador de los senadores morenistas, "y no me voy a mover de ello, porque normalmente cuando el árbol cae todos quieren hacer leña del árbol caído, yo no soy así, porque uno puede también caer en cualquier momento", argumentó Monreal Ávila.